



南町小だより

練馬区立南町小学校

令和3年 5月28日

校長 星美登里

つよく かしこく あたたかく
～ ありがとうを とどけます ～



緑のウメの実が鈴なりです

「自分を大切に、他の人も大切に」

～本校の人権教育について～

校長 星美登里

明日5月29日(土)は体育学習発表会の予定でした。ところが、緊急事態宣言延長のため止むを得ず1週間延期し、6月5日(土)に開催といたしました。子供たちの意欲を大切にするとともに、子供たちへの励ましやご支援をいただいている保護者の皆様に、ぜひご覧いただきたいという思いからです。しかし6月5日(土)も緊急事態宣言が再延長となった場合は、大変残念ではございますが、保護者の皆様のご参観も中止させていただきます。ご理解の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

さて、日本や世界のあちこちから、様々な人権課題にかかわる深刻な偏見や差別のニュースがあふれています。特にここ数年、増えているように感じます。こうしたニュースに接するたびに、人の心の底からあらゆる偏見や差別をなくすことがいかに困難なことであるか、そして、あらゆる偏見や差別をなくすための人権教育がいかに重要な教育なのかを痛感しています。

本校では、人権教育について「自分を大切に、他の人も大切に」という人権教育の理念のもと、研究を進めています。様々な教科等の学習や活動における本来のめあてを達成しつつ、子供の人権を尊重する教育を推進すること、人権を尊重する子供を育てることを柱に据えて教育活動を行っています。今年度は、令和4年2月17日(木)に「ちがいを認めて 共に生きるには ～関わり合いを大切に～」の研究主題のもと、東京都教育委員会人権尊重教育推進校として全学級を公開し研究発表会を行う予定です。

5月26日(水)に今年度第1回目の研究授業を行いました。2年生の学級活動と5年生の音楽です。子供たちの関心や意欲を高める活動を通して、子供たちは友達と共に学びを深めていきました。教員は、授業での子供たちの姿に教えられることが多々あります。今回も、全教員でそれぞれの授業の進め方や内容を協議し、よりよい人権教育の実践についての考えを深めました。

6月12日(土)の道徳授業地区公開講座では、国立ハンセン病資料館学芸員 金 貴粉 様から保護者の皆様にオンラインによるご講演をいただきます。ハンセン病に対する偏見や差別は、東京都人権施策推進指針にある人権課題の一つです。ご講演を通して人権について、皆様と共に考える機会にしたいと存じます。保護者の皆様におかれましては、ぜひオンラインでのご参加をいただければ幸甚でございます。

また、開進第二中学校・向山小学校との小中一貫教育実践グループでは、小中学校3校の教員が交互に授業参観し、人権教育の課題や情報を共有しています。6月14日(月)には今年度第1回校区協議会にて、開進第二中学校で6教科での人権教育の授業を参観します。3校共通のテーマは、①主体的な学習態度の育成、②自己肯定感の育成、③自他を大切にできる態度の育成です。小中学校が一貫して目指す生徒像(15歳で目指す生徒像)を共有し、人権教育の土台を確実に育てて中学校につなげていきます。

偏見や差別のない社会は、将来、子供たちが創っていくのです。これからの社会を笑顔で生きていくためにも人権教育の充実は、教育において欠かせない前提条件です。「自分だけファースト」ではなく、「自分を大切に、他の人も大切に」して、共に幸せになる社会を築ける人に育ててほしいと願っています。

《6月の行事予定》

日	曜	主 な 行 事 予 定
1	火	1年生5時間授業開始 1年生ひろば開始
2	水	
3	木	
4	金	校内研究会(6-2以外4時間授業)
5	土	体育学習発表会 給食あり
6	日	
7	月	振替休業日
8	火	5時間授業・個人面談①・みかんの日・安全指導日
9	水	
10	木	新体力テスト
11	金	5時間授業・個人面談②
12	土	3時間授業 道徳授業地区公開講座(講演会のみ)
13	日	
14	月	4時間授業・校区別協議会(開二中)
15	火	5時間授業・個人面談③
16	水	4時間授業・避難訓練
17	木	耳鼻科検診(全学年)
18	金	5時間授業・個人面談④
19	土	
20	日	
21	月	クラブ活動
22	火	5時間授業・個人面談⑤
23	水	
24	木	歯科検診(全学年)
25	金	校内研究授業(3-2以外4時間授業)
26	土	
27	日	
28	月	委員会活動
29	火	
30	水	

お知らせ

5月の連休中に使用した携帯電話の番号を継続して使用できるようになりました。土日の感染した場合の連絡だけでなく、普段の欠席連絡にも使用できます。

☎ 080-7181-9502

体育学習発表会

緊急事態宣言延長のため、5月29日(土)から6月5日(土)に変更した体育学習発表会ですが、28日現在、非常事態宣言が再延長の可能性が大きくなってきました。再延長の場合、大変心苦しいのですが、保護者の参観は中止とさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

【日時】6月5日(土)雨天の場合8日(火)に順延
 ・給食後下校になります。(下校時刻 12:55頃)
 ・順延の場合 8:00にメール配信します。
 ・学年ごとの表現種目のみの実施です。

*詳しくは先日配布したお便りをご覧ください。

*非常事態宣言が解除されれば、お便り通り実施します。

道徳授業地区公開講座 ZOOM

【日時】6月12日(土)

10:20~11:05

新型コロナウイルスの感染状況から判断して、今回は授業公開を中止にし、講演会をZOOMにて行います。国立ハンセン病資料館学芸員の金貴粉さんからお話をいただきます。テーマは「ハンセン病をご存知ですか。」です。資料等は事前に配布します。ZOOMのIDとパスワードは後日メールでお知らせいたします。メール未登録の方は学校まで連絡してください。

水泳指導について

練馬区教育委員会の通達を受け、今年度水泳指導を7月から下記の通り実施いたします。

・人数の関係上、学級ごとに水泳指導を行います。(2年生は学年で実施いたします。)

・7月1回、夏季休業中2回、9月1回実施する予定です。

・担任のみの指導ではなく、1~3年生は教員3人体制、4年生以上は教員2人体制で実施します。

・水泳への参加の可否について同意書を提出していただきます。

*詳しくは、後日お便りでお示します。